
Propósito:

Que así como Jesús, hizo la voluntad del Padre en el tiempo de Dios, así nosotros, podamos también hacer Su voluntad. Muchos tropiezan porque sienten conocer la voluntad de Dios, pero se adelantan a su tiempo, como resultado habrá una completa frustración en la vida y los planes.

1.- La incredulidad puede llevarnos a adelantarnos.

“Después de estas cosas, andaba Jesús en Galilea; pues no quería andar en Judea, porque los judíos procuraban matarle. Estaba cerca la fiesta de los judíos, la de los tabernáculos; y le dijeron sus hermanos: Sal de aquí, y vete a Judea, para que también tus discípulos vean las obras que haces. Porque ninguno que procura darse a conocer hace algo en secreto. Si estas cosas haces, manifiéstate al mundo. Porque ni aun sus hermanos creían en él. Entonces Jesús les dijo: Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo siempre está presto.”

S. Juan 7:1-6

La fiesta de los Tabernáculos o Sucot, es una festividad judía para recordar la Nube de Gloria de Dios cuando el pueblo de Israel venía en el desierto, esta comienza al atardecer del 29 de Septiembre y termina al anochecer del 8 de Octubre.

En los tiempos de Jesús, era necesario viajar a Jerusalén para ofrecer una ofrenda, los hermanos de Jesús le decían que se diera a conocer mostrando las cosas (milagros) que hacía, sin embargo Jesús conocía perfectamente que aún no era su tiempo, nosotros tenemos que buscar los tiempos de Dios para tomar decisiones.

2.- Cuando interpretamos el tiempo por las señales naturales.

“Decía también a la multitud: Cuando veis la nube que sale del poniente, luego decís: Agua viene; y así sucede. Y cuando sopla el viento del sur, decís: Hará calor; y lo hace. ¡Hipócritas! Sabéis distinguir el aspecto del cielo y de la tierra; ¿y cómo no distinguís este tiempo?”

S. Lucas 12:54-56

Jesús les recuerda de que manera saben interpretar el tiempo, pero les hace referencia que no identifican los tiempos que se estaban viviendo con Cristo trayendo el reino de Dios a sus vidas a través de las señales que hacía por el poder de Dios.

Hay tiempos de Dios que aún no han sido revelados, como la venida de Cristo por la Iglesia, aunque ha habido quienes dicen tener la revelación de la fecha en que Cristo vendrá, sin cumplirse hasta ahora ninguna predicción, confirmando lo que dice La Palabra de Dios que nadie conoce ese tiempo, aunque las señales nos gritan que el tiempo está por cumplirse, Dios no actúa de acuerdo a nuestro tiempo.

3.- Los pensamientos y los caminos de Dios no son como los nuestros.

“Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.”

Isaías 55:8-9

Los planes en el tiempo de Dios son perfectos a nosotros nos toca estar en comunión con su Espíritu Santo para que podamos entrenar eso, porque siempre hay un propósito específico en lo que vivimos. Esperar en el tiempo de Dios, será perfecto.

El Rey Salomón escribió un capítulo en Eclesiastés para referirse a los tiempos, como disfrutarlos, vivirlos con intensidad y en plenitud de contentamiento

“Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora.” **Eclesiastés 3:1**
Dios nos da el tiempo suficiente para pensar antes de actuar

4.- Jesús busca hacer la voluntad del Padre.

“Y habiéndoles dicho esto, se quedó en Galilea. Pero después que sus hermanos habían subido, entonces él también subió a la fiesta, no abiertamente, sino como en secreto. Y le buscaban los judíos en la fiesta, y decían: ¿Dónde está aquel? Y había gran murmullo acerca de él entre la multitud, pues unos decían: Es bueno; pero otros decían: No, sino que engaña al pueblo. Pero ninguno hablaba abiertamente de él, por miedo a los judíos. Mas a la mitad de la fiesta subió Jesús al templo, y enseñaba.” **S. Juan 7:9-14**

Jesús sabía de la importancia de la fiesta de los Tabernáculos, pero decide irse por su cuenta ya que sus hermanos ignorando los planes de Dios, quieren que la fama de Jesús se extienda, aunque esto no es lo que Dios quiere para dar a conocer sus planes de salvación, Jesús conociendo la autoridad del Padre, supo esperar y puso por encima de todo la voluntad de Dios esperando en el tiempo perfecto, Él conocía La Palabra y lo que en ella se profetiza.

“Entonces dije: He aquí, vengo; En el rollo del libro está escrito de mí; El hacer tu voluntad, Dios mío, me ha agradado, Y tu ley está en medio de mi corazón.” **Salmos 40:7-8**

Durante la fiesta, aunque lo buscaban, ninguno hablaba de Él por miedo a los judíos, (**Juan 7:13**) nosotros no debemos callar que los tiempos del cumplimiento de la promesa de Dios están manifestándose para que estemos preparados, enseñar y dar a conocer a Jesús, como el mismo lo hizo (**Juan 7:14**)

“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.” **Romanos 12:2**
Enseñando que Jesús es la luz del mundo (**Juan 8:12**), dar gracias a Dios orando por nuestros hermanos (**Efesios 1:16-18**) pidiendo que la sabiduría de Dios les traiga la revelación de los planes y tiempos perfectos de Dios.

Versículo a Memorizar

Juan 7:6

“Entonces Jesús les dijo: Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo siempre está presto.”
